



# Informationen zu unserer Schule

Herzlich willkommen an der Geschwister-Scholl-Realschule in Münster-Kinderhaus!

Hiermit möchten wir dir und Ihnen unsere Schule etwas genauer vorstellen!

Unsere Realschule befindet sich gemeinsam dem Geschwister-Scholl-Gymnasium in einem **Schulzentrum Kinderhaus**. Wir sind eine sehr **vielfältige und bunte Schule**. An unserer Schule lernen zurzeit **530 Schülerinnen und Schüler** aus **über 20 Ländern und Nationen**. Unterrichtet und begleitet werden sie von **50 Lehrerinnen und Lehrern sowie Sozialpädagoginnen und Sozialpädagogen**.

An unserer Schule sind **Schülerinnen und Schüler willkommen**, die **noch nicht lange in Deutschland** sind und die Sprache noch nicht so gut verstehen oder die sich **mit dem Lernen schwertun**.

Bei uns ist Einiges anders: Wir haben die Schulglocke abgeschafft und eine **Unterrichtsstunde** dauert bei uns **65 Minuten** - denn Kinder und Jugendliche lernen nicht im 45-Minuten-Takt und zwischen zwei Klingelzeichen. Außerdem ist dann **die Schultasche leichter**. Und weil wir eine **Gebundene Ganztagschule des Gemeinsamen Lernens** sind, bleiben in der Regel die Unterrichtsmaterialien in der Schule. Bei uns gibt es natürlich auch ein leckeres Mittagessen in unserer **Mensa**, weil wir am Montag, Mittwoch und Donnerstag auch am Nachmittag Unterricht haben.

Die **Klassen 5 und 6** bilden die **Erprobungsstufe**; in diesen zwei Jahren treffen sich die Lehrerinnen und Lehrer der Klassen regelmäßig, um über alle Schülerinnen und Schüler der jeweiligen Klasse zu sprechen. Nach zwei Jahren wird dann entschieden, wie jedes einzelne Kind seine **Schullaufbahn gut fortsetzen** kann. Schon zu Beginn der Erprobungsstufe werden die **Fähigkeiten und Fertigkeiten** aller Schülerinnen und Schüler **in den Hauptfächern** erfasst, damit sie **gut gefördert** werden können.